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Prof. Alberto Carvalho – Itabaiana, dia 18 de Novembro de 2021. 2 

 3 

Aos dezoito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às dezesseis horas, reuniu-4 

se, por meio remoto, o Conselho Departamental do Curso de Letras do Campus Universitário 5 

Prof. Alberto Carvalho – Itabaiana. Com fulcro na Portaria 246/GR, de 19/03/2020, a reunião 6 

foi convocada por meio eletrônico em 16/11/2021, ocasião em que, nos termos do art. 4º da 7 

referida portaria, deu-se ciência aos conselheiros de que ela seria gravada. Para a realização 8 

da reunião, foi utilizado o aplicativo de videoconferência Google Meet, e dela participaram 9 

os professores Adriana Sacramento de Oliveira, Beto Vianna, Fábio José Santos de Oliveira, 10 

Jean Paul d’Antony Costa Silva, José Ricardo Carvalho da Silva, Luciene Lages Silva, Luiz 11 

Rosalvo Costa, Marcia Regina Curado Pereira Mariano, as representantes discentes Maria 12 

Luana Nunes e Viviane Lima Santos, e o técnico administrativo Kadú de Oliveira Cornélio. 13 

Ausência justificada: professoras Christina Bielinski Ramalho e Vilma Mota Quintela (ambas 14 

em afastamento para pós-doc). Falta: prof. Derli Machado de Oliveira. A reunião foi presi-15 

dida pela Chefe do Departamento, professora Marcia Regina Curado Pereira Mariano, e se-16 

cretariada pelo técnico administrativo Kadú de Oliveira Cornélio, e teve os seguintes pontos 17 

de pauta: 1. Informes. 2. Apreciação da ata da reunião ordinária de 20/10/2021. 3. Ad 18 

referendum relativo à modificação do quadro de horários para o semestre 2021.2. 4. Ad 19 

referendum relativo ao relatório final da ação de extensão “ENADE 2021 - uma abor-20 

dagem preparatória: análise de provas Letras/Português”, coordenada pelo Prof. Luiz 21 

Rosalvo Costa. 5. Ad referendum da ação de extensão “I Simpósio Pombalino Interna-22 

cional a Revolução das Luzes: progressos e limites da política reformista pombalina” - 23 

Profa. Christina Ramalho (comissão organizadora) 6. Ad referendum da ação de exten-24 

são “Traduções em diálogo: estudos e práticas (I Jornada do Transversal - Grupo de 25 

Pesquisa em Trad. Literária e outras poéticas translacionais)” - Prof. Fábio José Oli-26 

veira (palestrante) 7. Ad referendum da ação de extensão “IV Encontro Nacional de 27 

Língua Portuguesa e Literatura” - Prof. José Ricardo Carvalho (Coordenador), Profa. 28 

Marcia Mariano (colaboradora). 8. Análise de pedidos de remoção/redistribuição do-29 

cente. 9. Definição de pontos de prova, banca e outras deliberações referentes à abertura 30 

de concurso público para professor efetivo. 10. Sugestões de ações de boas-vindas aos 31 
calouros de 2021.2 11. O que ocorrer. Havendo quórum, a professora Marcia Regina, pre-32 

sidente do Conselho, cumprimentou a todos e, em seguida, deu-se início ao tratamento dos 33 

pontos da pauta. 1. Informes. A profa. Marcia informou que a Direção do Campus, com base 34 

nas discussões tomadas no Conselho de Centro, vai propor a exigência de comprovação de 35 

vacinação para o exercício de qualquer atividade presencial no Campus Itabaiana por parte 36 

de alunos, professores e técnicos, bem como a exclusão do ensino híbrido e adoção do regime 37 

totalmente remoto ou totalmente presencial. Contudo, Marcia ressaltou que essas proposições 38 

ainda serão deliberadas, havendo, portanto, o risco de não serem acatadas. A docente infor-39 

mou também sobre a realização da Semac, de 22 a 24 de novembro, e pediu aos representan-40 

tes discentes e aos docentes para reforçarem a divulgação. Dando continuidade, Marcia falou 41 

sobre a realização do Enade, no dia 14 de novembro, e ressaltou que, dos 53 alunos inscritos, 42 

47 se cadastraram, e desses apenas uma aluna não compareceu. 2. Apreciação da ata da 43 

reunião ordinária de 20/10/2021. A ata foi aprovada de forma unânime. 3. Ad referendum 44 
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relativo à modificação do quadro de horários para o semestre 2021.2. A alteração no 45 

horário foi aprovada de forma unânime, conforme consta no anexo desta ata. 4. Ad referen-46 

dum relativo ao relatório final da ação de extensão “ENADE 2021 - uma abordagem 47 

preparatória: análise de provas Letras/Português”, coordenada pelo Prof. Luiz Rosalvo 48 
Costa. Aprovado de forma unânime. 5. Ad referendum da ação de extensão “I Simpósio 49 

Pombalino Internacional a Revolução das Luzes: progressos e limites da política refor-50 
mista pombalina” - Profa. Christina Ramalho (comissão organizadora). Aprovado de 51 

forma unânime. 6. Ad referendum da ação de extensão “Traduções em diálogo: estudos 52 

e práticas (I Jornada do Transversal - Grupo de Pesquisa em Trad. Literária e outras 53 
poéticas translacionais)” - Prof. Fábio José Oliveira (palestrante). Aprovado de forma 54 

unânime. 7. Ad referendum da ação de extensão “IV Encontro Nacional de Língua Por-55 

tuguesa e Literatura” - Prof. José Ricardo Carvalho (Coordenador), Profa. Marcia Ma-56 
riano (colaboradora). Aprovado de forma unânime. 8. Análise de pedidos de remoção/re-57 

distribuição docente. Trata-se de deliberação sobre a vaga destinada ao DLI por meio da 58 

Portaria nº 1250, de 19 de Outubro de 2021. A referida vaga destina-se às áreas de Língua 59 

Inglesa e Produção de Texto. Após deliberações, restou aprovada por unanimidade a consti-60 

tuição de uma comissão para avaliação do modo de provimento da vaga para docente efetivo 61 

no DLI, composta pelos professores Beto Vianna, Luciene Lages Silva e Luiz Rosalvo Costa. 62 

A referida comissão elaborará um parecer emitindo opinião sobre a opção de realizar con-63 

curso público ou redistribuição para provimento da vaga, bem como, no caso da última op-64 

ção, qual candidato(a) a ser redistribuído(a). Ademais, restou definido que o referido parecer 65 

será apreciado em reunião extraordinária do dia 29/11, às 15:00. Todas os encaminhamentos 66 

foram acatados de forma unânime. 9. Definição de pontos de prova, banca e outras deli-67 

berações referentes à abertura de concurso público para professor efetivo. A análise 68 

deste ponto de pauta restou prejudicada devido ao que foi definido no ponto anterior, sendo 69 

certo que a possível realização de concurso público será objeto de apreciação na reunião 70 

extraordinária do dia 29/11, às 15:00. 10. Sugestões de ações de boas-vindas aos calouros 71 

de 2021.2. A profa. Marcia lembrou que esse acolhimento foi feito com os últimos calouros 72 

e que seria interessante repetir a ação com os novos calouros de 2021.2. Nesse sentido, a 73 

docente sugeriu que a nova recepção fosse realizada nos mesmos moldes, contemplando a 74 

apresentação de cada professor, bem como da secretaria do departamento pelo técnico Kadu 75 

e, em seguida, a reunião dos representantes discentes com os ingressantes. Após deliberações, 76 

o prof. José Ricardo propôs que, juntamente com a profa. Adriana, fosse feito um diálogo 77 

com os representantes discentes para ajustar a realização do acolhimento aos calouros, a fim 78 

de trazer uma proposta a ser debatida na próxima reunião. O encaminhamento foi aprovado 79 

de forma unânime. 11. O que ocorrer. A profa. Marcia informou que vai ofertar 03 vagas ao 80 

NUPATI na disciplina Laboratório de Ensino de Língua Portuguesa e perguntou aos demais 81 

conselheiros sobre o interesse em disponibilizar vagas para o NUPATI em suas turmas. O 82 

prof. Luiz comprometeu-se em ofertar 03 vagas em cada uma de suas disciplinas. Por fim, a 83 

representante discente Maria Luana informou que foi lançado um questionário entre os alu-84 

nos do curso, o qual ainda está sendo respondido pelos discentes, a fim de obter dados sobre 85 

a opinião dos alunos acerca do ensino híbrido, assim como sobre o nível de vacinação dos 86 

discentes, dentre outras questões sensíveis. Finda a reunião, eu, Kadú de Oliveira Cornélio, 87 
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lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, foi assinada por todos os presentes. Cam-88 

pus Universitário Prof. Alberto Carvalho, dezoito dias do mês de novembro de dois mil e 89 

vinte e um. 90 
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ANEXO 

 


